
COMUNE DI JESI

Comitato di Quartiere “SAN FRANCESCO”

Verbale n. 12 del 04/11/2024

Il giorno 04/11/2024 alle ore 21 presso la sede del Comitato di Quartiere SAN FRANCESCO, sita
in Piazza San Francesco 1, a seguito di convocazione indicata nella riunione del 07 ottobre 2024
dalla Presidente Cerioni Maria Luisa si è riunito il Consiglio Direttivo.

Alla discussione dei punti sottoelencati, risultano presenti i Signori:

CARICA NOMINATIVO Presente/Assente

Presidente CERIONI MARIA LUISA Presente

Vice Presidente MANZOTTI CINZIA Presente

Componente Segretario MORETTI MAURO Presente

Componente GARZI DANIELE Presente

Componente CANAFOGLIA PAOLO Presente

Componente DUCA LAURA Presente

Componente BECCACECI ENZO Presente

Componente MONTECCHIANI GIORGIO Assente

Componente POLITA MIRKO Assente

Alle  ore  21  la  Presidente  Cerioni  Maria  Luisa  verificato  che  è  presente  la  maggioranza  dei
Consiglieri assegnati, dichiara aperta la seduta.

Partecipa alla seduta il Segretario verbalizzante Mauro Moretti

Il Consiglio Direttivo è stato convocato per trattare i seguenti punti all’o.d.g.:

1) Riunione 8 novembre Comitati di Quartiere

2) Riunioni e Punto di Ascolto anno 2025

3) Data Assemblea Generale anno 2025

4) Indagine sociologica problematiche dei ragazzi ed il loro disagio giovanile

5) Preparazione volantini

6) Pericolosità tratto iniziale di via Sante Ferrari/incrocio con Viale della Vittoria

7) Precisazioni del Comitato con il Comune



Dopo ampio confronto ed approfondita discussione sugli argomenti sopra indicati, si decide quanto
segue:

Punto 1)

Si conferma che il giorno 8 novembre ci sarà un incontro nella sala di Piazza San Francesco 1 con
tutti gli altri membri dei Comitati per fare il punto sulle tematiche riscontrate dai Comitati stessi; tra
le altre si discuterà anche di “Orientamento alla Comunità Educante”

Punto 2)

Si stabilisce le riunioni e i punti di ascolto da tenere per l’anno 2025 fino al mese di giugno.

Esse saranno, dopo che il Comune abbia dato il consenso all’utilizzo della sala usata abitualmente
nelle precedenti riunioni:

13 gennaio 2025

03 febbraio 2025

03 marzo 2025

07 aprile 2025

05 maggio 2025

09 giugno 2025 

Nelle stesse giornate il punto di ascolto avverrà dalle 17,30 alle 19,30 mentre la riunione si terrà
alle ore 21

Punto 3)   

Si stabilisce che l’Assemblea Generale avverrà per l’anno 2025 il prossimo 21 marzo

Punto 4)

Il componente del comitato Enzo Beccaceci fa presente che si necessita una indagine sociologica
per capire le problematiche dei ragazzi ed il loro disagio giovanile. A tal proposito fa presente che
è opportuno verificare come si comportano su queste tematiche gli altri Comuni (o relativi Comitati
di Quartieri). A tal proposi precisa di avere la possibilità di avere contatti specifici con persone che
hanno esperienze su queste tematiche, per prenderne spunti utili. 

Punto 5)

Stabiliti i punti di ascolto e le riunioni per l’anno 2025 si intende preparare appositi volantini da 
affiggere nei vari punti strategici del Quartiere.

Punto 6)

Il Componente del Comitato Daniele Garzi fa presente il disagio per tutti i soggetti che percorrono il
tratto iniziale di via Sante Ferrari/incrocio con Viale della Vittoria per il selciato molto sconnesso
con grave pericolo per le persone disabili che sono costrette a passare sulla strada che è anche in
curva.

Punto 7) 



In riferimento alla e mail del 29/10 avente ad oggetto “Esami verbali Quartieri San Francesco” si fa
presente quanto segue: fermo restando che le segnalazioni da parte dei cittadini devono essere
sempre effettuate tramite l’app. Municipium, modalità su cui i nostri vari componenti si sono da
sempre impegnati ad aiutarli,  il  comitato si riserva di approfondire le varie segnalazioni con un
sopralluogo specifico non solo per verificarne la veridicità ma soprattutto per constatare l’esistenza
di  rischi  per  l’incolumità  delle  persone.  Solo  in  questo  caso  la  segnalazione  verrà  anche
verbalizzata in modo che gli  uffici  comunali  la prendano in particolare considerazione.  Resta il
problema della modalità con cui l’amministrazione pensa di organizzare la procedura per gestire la
cosa in modo collaborativo al di fuori dell’uso dell’app.Municipium. Tema che richiederebbe una
soluzione previo un approfondimento particolare da concordare.

La Presidente fissa il prossimo Consiglio Direttivo il giorno 2/12/2024 alle ore 21

La Presidente alle ore 22,30 dichiara terminata la seduta del Consiglio Direttivo.

Il presente verbale, debitamente sottoscritto, sarà scansionato e inviato in copia pdf alla PEC del
Comune di Jesi.

IL/LA SEGRETARIO/A                                      IL/LA PRESIDENTE

………………………………………………….            ………………………………………………….


